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От редакции

Уважаемые коллеги! Приглашаем вас к публикации в научном рецензируемом 
журнале «Спелеология и спелестология» (ISSN 2713-0290). Основные направления 
журнала: Науки о Земле, Биология, История. К публикации принимаются статьи 
следующей тематики: современные методы исследований в спелеологии; вопро-
сы спелеогенеза; результаты региональных спелеологических исследований; био-
спелеология; исторические, археологические и палеозоологические исследования 
пещер; оледенение и минералогия; геоэкологические аспекты; естественные и ан-
тропогенные факторы формирования подземных ландшафтов; экология и охрана 
пещер; рекреационная деятельность; исторические пещерные граффити; историче-
ские городские подземные сооружения; использование подземного пространства.

Кроме статей для оперативного информирования научного сообщества о новых 
открытиях и предварительных результатах научных работ журнал принимает к пу-
бликации краткие сообщения.

Статьи публикуются на русском и английском языке. Публикация бесплатная.
Периодичность журнала: 3 номера в год. График выхода номеров в 2026 г.: апрель, 

август, декабрь. Материалы в номер принимаются не позднее чем за 20 дней до его 
выхода в печать.

Подробнее с информацией о журнале и с требованиями для авторов можно озна-
комиться на официальной странице: http://speleojournal.ru.

From the editorial board

Dear colleagues! We invite you to publish your articles in scientific peer-reviewed 
journal "Speleology and Spelestology" (ISSN 2713-0290). The main directions of the new 
journal: Geosciences, Biology, History. Articles on the following topics are accepted for 
publication: modern methods of studies; problems of speleogenesis; results of region-
al speleological research; biospeleology; historical, archeological and paleozoological 
studies of caves; mineralogy of caves; ice caves; geoecologic research aspects; natural 
and anthropogenic factors of the formation of underground landscapes; cave ecology; 
recreational activities and safety; historical town underground facilities; underground 
space usage.

In addition to articles for quickly informing of scientific community about new dis-
coveries and preliminary results of scientific works, the journal accepts brief messages 
for publication.

Articles are published in Russian and English. Frequency of the journal: 3 issues per 
year. Publication schedule in 2026: April, August, December. Articles are accepted not 
later than 20 days before its publication.

More information about the journal and the requirements for authors can be found 
on the official website: http://speleojournal.ru.




